

Photowalks mit Ann-Christin

Gemeinsam werden wir auf verschiedenen Photowalks das Stadtgebiet von Stuttgart entdecken. Ziel ist es, jedes Mal eine kurze Serie von drei Bildern zu fotografieren, die wir mit der Gruppe teilen. Jeder Photowalk hat ein anderes Thema, z.B. Streetphotography, Landschaft, Architektur...

Die Touren dauern ca. 2-3 Stunden. Am besten bringst du deine (DSLR-)Kamera und ein Stativ mit. Auch mit einer Handykamera bist du herzlich willkommen!

Der Photowalk ist kostenlos, du benötigst nur dein VVS-Ticket oder deinen Studentenausweis.

Die Touren finden nur statt, wenn die Kontaktsperren aufgehoben werden.

Bei Interesse melde dich bitte unter mentoring@ia.uni-stuttgart.de, damit wir dich in unseren E-Mail Verteiler aufnehmen können. Dort verschicken wir alle Infos zu den anstehenden Events.

Photowalks with Ann-Christin

Together we will go on different Photowalks around the urban area of Stuttgart. The goal is to shoot a short series of three pictures each time and share them with the group. For every Photowalk we focus on another topic, e.g. streetphotography, landscape, architecture...

It usually takes 2-3 hours. Bringing your (DSLR-) camera and a tripod will be best. If you just have a mobile phone, you're welcome too!

The Photowalk is for free, you only need your VVS-ticket or student ID.

The tours can only take place if the contact restrictions are cancelled.

If you're interested, please contact us via mentoring@ia.uni-stuttgart.de. We'll put you on our mailing list for all the upcoming events.